

Fresnillo
vibró con
la "Barby"
Juárez



Ejemplar N° 19
Marzo 2019, Mx.

**ERIKA CRUZ: LA
NUEVA CAMPEONA
SILVER WBC**

**Lulú y el Pivi
noquearon
La Coliseo**

Saúl Juárez
"Baby"

Editorial	3
Se quedó con la revancha!!	4
Fresnillo vibró con la “Barby” Juárez	6
Debut con KO para Rocky	7
Caracterización del Boxeo: Segunda Parte por Dr. Rodrigo Merlo	8
Cecilia Román retuvo ante Valeria Pérez con sudor por Yesica Palmetta	11
Nueva Campeona Silver <i>WBC</i> : Erika “Dinamita” Cruz	12
Pintor se quedó con el Latino <i>WBC</i>	13
Jesús “Chucho” Castillo por Miguel Ángel Chávez Solís	14
Romero y Juárez conquistaron La Coliseo	16
Doble KO para México en Texas	19



Estimados lectores:

Con gran alegría nos encontramos poniendo en sus manos la Edición número 19 de **Rincón Rojo**, con el resumen de lo acontecido durante el mes de marzo, un mes que tuvo una gran actividad boxística no solo a nivel nacional, sino también internacional.

En esta ocasión les dejamos las crónicas de lo ocurrido con **Mariana Juárez**, en lo que fue una defensa más de su corona gallo *WBC*. Nuestra colega argentina, **Yesica Palmetta**, nos regala una detallada nota sobre la participación de **Valeria Pérez** en argentina, donde enfrentó a la campeona local y pese a no volver con una victoria su actuación estuvo más que a la altura de las circunstancias. También lo sucedido en Italia con **Erika Cruz**, la nueva Campeona Silver del *WBC*.

Además encontrarán lo ocurrido en la revancha entre **Saúl Juárez** y **Mario Andrade**, los contundentes KO's de **Lindolfo Delgado**, **Rocky Hernández** y **Luis "Panterita" Nery** y la consagración de **Mauricio Pintor** como el nuevo campeón latino welter *WBC*.

Esto y mucho más en la nueva edición de **Rincón Rojo**. Hasta la próxima!!

COMITÉ EDITORIAL:

Dirección y Diseño Editorial: María Irene Deserti

Logística y Fotografía: José Luis Kim Maya

Diseño logo: Ana Deserti

Colaboradores: Dr. Rodrigo D. Merlo (*WBC Boxing University, Experto en Entrenador de Boxeo*), Miguel Ángel Chávez Solís, Yesica Palmetta (*Boxeadoras Argentinas y Cerca del Ring*).

CONTACTO: desertiirene@gmail.com (*WhatsApp: 5534981530*)

Página Web: www.rinconrojomagazine.com

Página de Facebook: www.facebook.com/rinconrojomagazine

Se quedó con la revancha!

Luego de un empate allá por el mes de julio del año pasado, el capitalino **Saúl “Baby” Juárez** logró derrotar en esta segunda ocasión al de Pachuca, Hidalgo, **Mario “Mayonesas” Andrade**.

En esta oportunidad, el *Deportivo del Sindicato de los Trabajadores del Metro* fue la sede de la revancha que los tuvo como espectáculo principal, el viernes 8 de marzo ante un impresionante marco de público.

Juárez, con un récord de 24 peleas ganadas (13 KO's), 9 derrotas (1 KO) y 2 empates, venía de caer derrotado en manos del campeón **Ken Shiro** en una dura batalla, el pasado 30 de diciembre en Japón. Una vez más el campeonato mundial se le había escapado de las manos, pero lo que Juárez no perdió aún en esa ocasión, fueron las ganas de seguir luchando por su sueño.

Es así, que la revancha con Andrade implicaba una nueva oportunidad para dejar las cosas claras, para demostrar quien era de los dos, el verdadero campeón. “El Baby”

que ostenta *el Campeonato Latino minimosca del WBC*, debía defender su corona una vez más, sólo que esta vez no dejaría dudas.

Desde el inicio del combate, Juárez se mostró más agresivo y las buenas combinaciones del golpes comenzaron a hacerlo dominador de la pelea.

Andrade, a pesar de poner su mejor empeño, comenzó a verse superado por su rival. El franco intercambio de golpes favorecía al local y alejaba cada vez más al de Hidalgo, de la posibilidad de arrebatarle el campeonato.

Ya en el séptimo episodio, un choque accidental de cabezas provocó una herida en Andrade que le impidió continuar con la pelea.

Tal y como lo dicta el reglamento, el pleito se fue a las tarjetas y los jueces vieron justo a ganador a Juárez con números de 67-66, 67-65 y 68-64, todos a su favor, conservando así su corona latina.

Para Andrade, esta fue la derrota número ocho en un total de 28 presentaciones sobre el cuadrilátero.

 **KragBokser**

 **@KragBokser**

Contacto:  **9982040407**

 **info@kragbokser.com**



Gimnasio de Boxeo *Krag Bokser*

(www.kragbokser.com)

Abierto de Lunes a Viernes

« « **Horarios** » »

Mañanas inicia 7.30 am

Tardes inicia 5.30 pm

TE ESPERAMOS!!!

Encuétranos en Av. 121A Lt.15
Mz.43 Región 96, casi esquina con
Av. Nichupte, CP. 77535
Benito Juárez
Cancún, Quintana Roo.

En otros resultados, **Giovanni García Barragán** derrotó por decisión unánime en seis asaltos a **Julián Yedras**, **Sergio Mejía** venció por decisión mayoritaria a **Adrián Curiel**, **Kevin Salgado Zambrano** derrotó por KO en el segundo asalto a **José Zain Palma**, **Jonathan Ramírez Casas** se impuso por decisión dividida en cuatro rounds ante **Alejandro Mendoza Castillo**, en el único choque femenino de la noche, **Ana Laura Reyes** derrotó por decisión unánime a **Aide Ruiz** luego de cuatro episodios e **Iván Armando García Carrillo** noqueó en el segundo round a **Mauricio Guerrero Fuentes**.



Foto: Juárez y equipo, vencedores

Fresnillo vibró con la “Barby” Juárez

Zacatecas, más precisamente la localidad de Fresnillo, vivió una auténtica “fiebre boxística” el sábado 2 de marzo. Desde el entrenamiento público, hasta el día de la pelea, la comunidad fresnillense recibió a sus visitantes de la manera más cordial. Y no era para menos: los ojos del mundo estaban puestos en el combate internacional que tenía como protagonistas principales a una de las mexicanas favoritas, **Mariana “Barby” Juárez** y su retadora, la española **Eva María Naranjo**.

La mexicana, actual poseedora de la corona mundial gallo del *WBC*, exponía por séptima ocasión su diadema. El reto era una incógnita, porque a pesar de que Naranjo no tenía un gran recorrido dentro del boxeo (invicta en 12 presentaciones), su vasta experiencia en los deportes de contacto (quíntuple campeona con más de 100 combates) era evidencia suficiente para dejar en claro que estaba acostumbrada a los golpes y que no se rendiría fácil.

Y así fue. El combate comenzó movido por parte de ambas boxeadoras. Con el paso de los rounds la española demostró el cansancio

típico que provoca la altura. El ahogo se hizo evidente en su movilidad reducida y en la menor potencia de sus golpes. Juárez, con un resto físico mucho mayor, se hizo dominadora de la pelea, de principio a fin, aún cuando el primer parcial de los jueces otorgaba una tarjeta en favor de Naranjo. Con un jab efectivo y buenas combinaciones de golpes, Juárez se convirtió en la dueña absoluta del cuadrilátero.

Luego de los diez asaltos reglamentarios, el resultado estaba más que claro: Juárez se quedó con la contienda en una decisión unánime.



Debut con KO para Rocky

Eduardo “Rocky” Hernández, una de las jóvenes promesas del boxeo mexicano, cumplió con un importante paso dentro de su carrera boxística: debutar en los Estados Unidos.

El sábado 30 de marzo, el *Fantasy Springs Casino* de Indio, en California, fue la sede que albergó la función de boxeo donde el mexicano encabezó la cartelera.

El reto era grande e importante, ya que su desempeño podía colocarlo en las grandes esferas del boxeo mundial. Y el oriundo de la Ciudad de México no defraudó.

Su rival, **Ibrahim Class Mgender** de Tanzania, nada pudo hacer para contrarrestar el poderío del Rocky.

A pesar de tener un récord más que respetable (22 victorias (10 KO's), y 5 derrotas (3 KO's)), Rocky lo demolió desde la campanada inicial.

Con gallardía, Mgender sobrevivió a los embates del primer round, pero para el segundo asalto el castigo de Hernández fue tal, que lo dejó fuera de combate.

Con este resultado Hernández, de la mano del ex campeón **Isaac “Tortas”**

Bustos y recientemente incorporado a las filas de *Golden Boy Promotions*, mantiene su invicto en 28 presentaciones (25 de ellas por la vía rápida) y da una prueba más de que está listo para rivales de mayor categoría.



En el combate co - estelar de la noche, el ex campeón mundial **Ganigan “Maravilla” López** no corrió la misma suerte que su compatriota.

Su rival, el campeón mundial minimosca de la *WBO*, **Ángel “Tito” Acosta**, acabó con López en el asalto número ocho.

La batalla fue de poder a poder y extremadamente dura para el mexicano, que en la previa planteó su posible retiro.



Por **Dr. Rodrigo Merlo**

WBC Boxing University, Experto en Entrenador de Boxeo



Parámetros Morfofuncionales

Los especialistas en el área del boxeo de Evedar (2011) exponen que las manifestaciones físicas determinantes para la victoria en el combate son la rapidez y la resistencia a la fuerza explosiva.

Es fundamental desarrollar una estructura anatómica y funcional que ofrezca la posibilidad de utilizar los sistemas energéticos en su transferencia a los gestos deportivos.

En un golpe o desplazamiento de boxeo se requiere tanto un sistema metabólico preparado para entregar energía rápidamente, como una estructura que sea capaz de transferir esta energía química a una mecánica, logrando movimientos eficientes y eficaces. Del mismo modo, para obtener movimientos deportivos que logren economía energética, es importante estimular el sistema nervioso buscando mejorar el automatismo o la rapidez como consecuencia de la adaptación neuronal.

En un estudio realizado en el año 2006, Smith describe la fuerza de impacto de los golpes rectos en los boxeadores. Según este autor, la fuerza lograda en los diferentes golpes a las diferentes zonas del cuerpo fueron las siguientes (ver **Tabla 1**, pag.10). Se puede observar que la fuerza realizada por la mano adelantada fue significativamente inferior a la mano trasera en el golpe recto.

“Las diferencias observadas en la fuerza de impacto entre el brazo delantero y la mano trasera pueden estar relacionados con un aumento en la fuerza generada por las piernas...” (Fritsche, 1978) y “...el grado de rotación del cuerpo y la distancia en el alcance del puño recto al ser lanzado.” (Hickey, 1980).

Sin embargo, para los golpes en forma de gancho se registraron valores de fuerza de impacto similares para el brazo delantero y el brazo trasero, tanto sobre la cabeza como en el cuerpo.

“El aumento de la fuerza de impacto entre un gancho con la mano delantera en comparación con el recto de la mano delantera se puede atribuir al aumento de la rotación del cuerpo asociado con la técnica del gancho” (Hickey, 1980).

Por su parte, Walilko (2005) registró una fuerza de impacto mayor en boxeadores australianos de nivel internacional, con un promedio de 3.427 ± 811 N. Sin embargo, esta comparación debe ser tratada con cautela, ya que Walilko (2005) realizó su estudio con un bajo número de sujetos ($n = 7$), de los cuales 2 participantes fueron de categoría súper pesados (clasificados como > 91 kg).

La suposición expuesta por Karpilowski de que el peso corporal está relacionado con la fuerza máxima de impacto, pudo comprobarse mediante la utilización de un dinamómetro de boxeo desarrollado por Smith (Karpilowski et al, 1984; Smith, 1998).

En un estudio realizado por Smith (2006) con boxeadores de diversos niveles, se midió la fuerza de impacto en la ejecución del golpe recto, arrojando los siguientes resultados (media \pm DS) (ver **Tabla 2**, pag.10).

Conclusiones

1. Con base en lo antes expuesto, podemos intuir que siendo el boxeo un deporte intermitente, con predominancia en el aporte energético del sistema oxidativo mitocondrial, en el cuál los gestos que determinan el resultado de los combates dependen del sistema fosfagénico, y que en gran medida el sistema glucolítico soporta la acidez de los encuentros, será fundamental desarrollar estas tres vías metabólicas de forma armónica para colaborar en el éxito deportivo.

2. Además, comprendiendo los altos niveles de aplicación de fuerza por unidad de tiempo que se registraron en los golpes, será crucial mejorar la tasa del desarrollo de la fuerza en gestos que respeten el principio de correspondencia dinámica planteado por Siff y Verkhoshansky (1999).

3. Y por último, habiéndose reportado altos niveles en el porcentaje de masa muscular y bajos en el de masa adiposa en los boxeadores de los estudios revisados, comprendemos el tipo de estructura corporal que favorece el rendimiento en este deporte.

La bibliografía de este artículo puede consultarse en:

Tabla 1. Fuerza de impacto de los golpes rectos a diferentes zonas del cuerpo con ambos brazos. **Fuente:** Adaptado de Smith, 2006 (2017).

Brazo	Rectos	Ganchos
Delantero a la cabeza.	1722 ± 700 N	2412 ± 813 N
Atrasado a la cabeza.	2643 ± 1273 N	2588 ± 1040 N
Delantero al cuerpo.	1682 ± 636 N	2414 ± 718 N
Atrasado al cuerpo.	2646 ± 1083 N	2555 ± 926 N

Tabla 2. Fuerza de impacto de los golpes rectos con ambos brazos en diferentes niveles de boxeadores amateurs.

Nivel/Mano	Rectos	Ganchos
Élite.	4800 ± 227 N	2847 ± 225 N
Intermedio.	3722 ± 133 N	2283 ± 126 N
Novato.	2381 ± 116 N	1604 ± 97 N



Informes



Privada Hidalgo No. 18 Col. La Providencia



7736228 7223804879.



BOX

Mañana

6 a 7,

7 a 8

8 a 9

Tarde

6 a 7

7 a 8

8 a 9

de lunes a viernes



TAEKWONDO

Lunes
Miércoles
Viernes
4 a 5
de la tarde



MMA

Lunes
Miércoles
Viernes
5 a 6
de la tarde



KANGOO JUMPS

Lunes
Miércoles
Viernes
9 a 11
de la mañana
9 a 10
de la noche



ZUMBA

Martes
Jueves
9 a 10
de la tarde



YOGA

Martes
Jueves
10 a 11
de la tarde



Cecilia Román retuvo ante Valeria Pérez con sudor



Por **Yesica Palmetta**

Boxeadoras Argentinas y Cerca del Ring

En el rum-rum social, alguna vez hemos escuchado que el boxeo femenino no brinda la espectacularidad que el masculino. Damas y caballeros, en este 2019, ya está más que confirmado: ellas también pueden ser espectaculares. El retrato más cercano se ha vivido el viernes por la noche en el luminoso y concurrido estadio de la provincia de San Juan, el histórico Aldo Cantoni. Allí, **Cecilia Román** (14-4-1/ 53kg) retuvo el cinturón Mundial de la *Federación Internacional de Boxeo (FIB)* en la categoría gallo al vencer por puntos a la aguerrida mexicana **Valeria Pérez** (12-6-0/53,500kg).

Las tarjetas de los jueces fueron algo extremistas desde nuestro punto de vista al decretar unanimidad por 96-94; 97-93 y 98-92.

El combate tuvo sal y pimienta de principio a fin, sobre todo por la actitud combativa de la joven ilusionada azteca, que constantemente asediaba a la campeona dificultándole su labor boxística. Sin embargo, la precisión de los golpes de Román acompañaron al resultado. Una de las evidencias fue el sangrado presente en la nariz de Pérez a partir de la tercera vuelta. La falta de respiro que experimentó nuestra

campeona la llevaron a caer en desventaja en los rounds cinco, seis y siete donde sobresalió la actuación de una retadora que demostró estar dispuesta a todo. Sin mucha técnica defensiva y de modo frontal, la obligó a Román a endurecer su bloqueo mientras ambas intercambiaban golpes en el centro de la escena. Los movimientos deportivos y la precisión por parte de la sanjuanina parecían no bastar para la mexicana, que avanzaba sin freno como si no estuviera recibiendo ningún golpe. A partir de la octava ronda, con ambas bien plantadas en el vaivén de ataques, Román se repuso del hostigamiento para dar lo máximo de sí y así quedarse con lo que tanto esfuerzo logró allí por el 2017 ante **Carolina Duer**, quien se hizo presente en la velada.



Foto: Valeria Pérez durante el pesaje



Nueva Campeona Silver *WBC* Erika “Dinamita” Cruz



La aguerrida **Erika “Dinamita” Cruz Hernández** acaba de incorporarse a las filas de *Consejo Mundial de Boxeo*, luego de conquistar en una dura batalla el Campeonato Silver de dicha institución, en la categoría pluma.

Nacida en la Ciudad de México, Cruz tiene tres años como boxeadora profesional, Inició su debut el día seis de marzo frente a **Diana Gabriela Crespo**, a quien derrotó por decisión unánime.

Desde ese momento, todo ha sido una constante lucha. Es mamá y parte del cuerpo policial federal de la ciudad y desde que llegó al boxeo y se dio cuenta que tenía buenas cualidades, se ha esforzado por dejar todo lo mejor de sí en este bello deporte.

Luego de diez compromisos sobre el cuadrilátero (nueve victorias y una derrota), llegó para “Dinamita” una chance inesperada pero no menos importante: la posibilidad de convertirse en campeona plata del *WBC*, título que se encontraba vacante.

La oportunidad estaba en tierras italianas, donde debería trasladarse para enfrentar a la favorita local, **Vissia “Leonessa” Trovato**, una boxeadora de 36 años con 12 victorias y una derrota.

En las instalaciones de *Superstudio*, en Milán, el viernes 8 de marzo, Cruz fue para su oponente un huracán de golpes. Con la guardia muy baja, “Dinamita” castigó a placer a la italiana que no supo quitarse los golpes de la mexicana y que cayó en el primer asalto y en el segundo. A pesar del esfuerzo de Trovato por mantenerse de pie, el castigo por parte de Hernández fue superior, en casi todos los rounds y los jueces la decretaron ganadora con tarjetas de 97-91, 98-90 y 98-90 todas en su favor.



Pintor se quedó con el Latino WBC

El viernes 15 de marzo en el *Deportivo del Sindicato de Trabajadores del Metro*, el de Cuajimalpa, **Mauricio “El Trompas” Pintor**, se alzó con la corona latina del *WBC* en la división de los welters.

El desafío era duro, enfrente tendría al temido **Diego “Demoledor” Cruz**, oriundo de la Ciudad de México y que llegaba a la contienda con un alto porcentaje de KO's, 14 sobre 18 victorias (siete derrotas y dos empates). Sin embargo Pintor llegaría con números también muy interesantes: 21 victorias, 13 de ellas por la vía rápida, tres derrotas y un empate.

Desde el inicio del combate, Cruz se lanzó con todo en busca del golpe que acabara con la pelea antes de tiempo. Sin embargo la estrategia de Pintor no permitió que esto sucediera. Con un buen trabajo, “El Trompas” logró imponer su boxeo en casi la totalidad de los rounds, volviéndose el dominador de dicho encuentro.

En las primeras tarjetas se pudo ver reflejado el trabajo del de Cuajimalpa: se imponía con números de 40-36, 40-

36 y 38-38. El segundo período del combate no tuvo grandes variaciones, Pintor impuso su ritmo, trabajando a media distancia. Diego reflejaba esta ventaja en su rostro, principalmente sobre el pómulo de su ojo derecho. Las segundas puntuaciones hicieron aún más grande la brecha: Pintor ganaba con tarjetas de 80-72, 80-74 y 77-75 todas a su favor.

En el final del encuentro, Pintor se mantuvo a distancia evitando el choque frontal que pudiera dañarlo con un golpe. De esta manera la puntuación final lo declaró ganador por decisión unánime y se coronó como el nuevo campeón latino welter del *Consejo Mundial de Boxeo*, un campeonato que sin dudas, abrirá puertas a algo mucho mayor.



Jesús “Chucho” Castillo



Por **Miguel Ángel Chávez Solís**

La noche del 6 de diciembre de 1968 se daría uno de los robos más grandes para el boxeo mexicano y fue cuando el orgullo de Nuevo Valle de Moreno, Guanajuato, **Jesús “Chucho” Castillo**, enfrentara al aborigen australiano **Lionel Rose**, en el *Forum de Inglewood*, California, donde estuvieron en disputa los títulos de la *WBA* y *WBC* de peso gallo.

Siendo superior en la pelea el mexicano, la batalla se fue a la larga ruta hasta los 15 rounds, dejando la decisión en manos de los jueces. Al dar el veredicto a favor de Rose, la fanaticada que había abarrotado el Forum, en su mayoría mexicanos, en desacuerdo con el resultado, comenzó a lanzar objetos y se volvió una trifulca, haciendo desmanes dentro y fuera del Forum donde resultaron 15 personas lesionadas, entre ellos el referee de la pelea **Dick Young**.

Castillo, seguiría en busca del título mundial en peso gallo, teniendo triunfos sobre **Rafael Herrera**, **Ushiwakamuru Harada**, **Ernie Cruz**, **Rogelio Lara** y disputaría por segunda ocasión el título el 18 de marzo de 1970 ante el Ídolo de la Bondaño **Rubén “Púas” Olivares**, con quién pelearía en tres ocasiones. Pero en esta primera pelea ante el “Púas”, Castillo caería nuevamente por decisión en su segundo intento por coronarse.

de octubre de 1970, y nuevamente frente a Olivares, cuando logra quitarle el invicto, arrebatándole los campeonatos de peso gallo *WBC* y *WBA*, por KO técnico en el round 14. Sin embargo en el combate revancha, Olivares, hizo una pelea perfecta para recuperar su campeonato. En total pelearían 44 rounds, siendo una de las grandes trilogías del boxeo mexicano.

Castillo fue también Campeón Nacional Gallo, coronándose frente a **José Medel**, verdugo del gran “**Toluco**” **López**.

En lo particular Castillo fue uno de los mejores pesos gallo de nuestro país, con un estilo muy comercial. Dejó un récord de 66 peleas, 47 triunfos, 17 derrotas y 2 empates. Falleció el 15 de enero de 2013. Actualmente su dinastía sigue los pasos del gran “Chucho”, su hija **Karina Castillo** como entrenadora y el joven prospecto **Manny Castillo**, de la mano de mi gran entrenador **Julián Delgado**.



Sería hasta su tercer oportunidad, el 16

TEAM LIN

LLEVAMOS EL EJERCICIO DONDE TÚ ESTÉS

TEAM LIN



Quieres aprender boxeo?

Entonces no lo dudes y contáctate con nosotros! Conócenos y vuélvete parte de **TEAM LIN!**

¡ PRACTICA BOX DONDE TU QUIERAS !

Nos adaptamos a tus necesidades... La edad? La rutina? Eso no es excusa, vamos donde tú estés y adaptamos el ejercicio de acuerdo a cada persona! Además te brindamos asesoramiento en tu alimentación de acuerdo a tus objetivos. ¡No es tarde para comenzar una vida activa y sana!



Ofrecemos clases personales y grupales a **DOMICILIO**. Creamos un plan de trabajo enfocado en lo que tú quieras lograr. Adquirirás la técnica y fuerza de un profesional. Que estas esperando? Contamos con un equipo de entrenadores certificados!

EMPECEMOS JUNTOS YA!

Contacto: Entrenador
Rodrigo Lin (avalado por el
Consejo Mundial de Boxeo)

Romero y Juárez conquistaron La Coliseo

La mítica *Arena Coliseo* recibió el sábado 9 de marzo a dos de sus mayores promesas del boxeo mexicano, el de Villa del Carbón, **Juan Pablo “Pivi” Romero** y la retadora al título mundial, **Lourdes “La Pequeña Lulú” Juárez**.

Esta fue para Romero la segunda ocasión que estelarizó una función en dicha arena y en esta oportunidad, como en la última, no defraudó a su público.

El venezolano **Néstor “El Cacique” Armas** fue el rival de turno para el ex - olímpico, que quiere dejar en claro que no esta de paso en el boxeo. Armas llegó al combate con 24 victorias (20 de ellas por KO) y tan solo tres derrotas. Aún con una desventaja física evidente y con el antecedente numérico de una poderosa pegada, el “Pivi” estaba decidido conquistar otra victoria.

A pesar de su valía, Armas no pudo con la determinación del mexicano. El franco intercambio de golpes favorecía a Romero que aprovechó la debilidad de su oponente para pisar el acelerador y terminar la contienda antes del límite.

La velocidad y el boxeo estilizado del mexicano fueron claves para ir

ganando terreno y finalmente acabar con la reyerta en el cuarto episodio. Con este resultado, Romero mantiene su invicto en 10 presentaciones y se alista para la chance mundialista durante este 2019.



En el pleito co - estelar de la velada ofrecida por *Promociones del Pueblo*, Lourdes Juárez se apuntó una contundente victoria luego de noquear en seis asaltos a la también venezolana **Leiryn “La China” Flores**.

Invicta en 15 presentaciones y con un alto porcentaje de KO's, (12 victorias por la vía rápida), Flores salió con todo a demostrar que la mexicana sería una víctima más de su fuerte pegada.

Con buenos movimientos de piernas y cintura, los dos primeros asaltos estuvieron parejos en acciones, sin embargo, la capitalina logró descifrar a

su oponente y comenzó a trabajar de manera más inteligente, imponiendo su mejor boxeo.

Con una velocidad mucho mayor y buenas combinaciones a cuerpo y cabeza, Juárez se volvió la dominadora absoluta del pleito. La venezolana comenzó a perder resto físico y ante la andanada de golpes recibidos por “La Pequeña Lulú”, el tercero en la superficie decidió que el castigo era suficiente para la extranjera y detuvo el combate, declarándose el KO técnico en el sexto round.

La menor de las Juárez suma un total de 27 victorias y dos derrotas. Con este nuevo triunfo pareciera ser que todo está más que listo para que la capitalina tenga su oportunidad mundialista frente a la actual campeona mosca *WBC*, **Ibeth “La Guerrera Otomí” Zamora**, lo que será sin dudas, una impresionante guerra de guantes rosas.



Romero: Impactando Vidas

Esta vez, la llegada al ring del “Pivi” Romero tuvo un ingrediente extra: el respaldo de los Pueblos Originarios.

El **Consejo Nacional Pluricultural de los Pueblos Originarios de México** es un órgano interlocutor entre la sociedad y el gobierno, que construyen el proyecto de nación con los pueblos y para los pueblos originarios mexicanos respetando el convenio de la *ONU* y difunden y fortalecen los usos, tradiciones y costumbres de los pueblos mediante foros, seminarios y conferencias con el fin de fomentar la economía, la cultura política y democrática del país, siempre con tendencia al desarrollo sustentable.

Hipolito Arriaga Pote es el *Gobernador Nacional Indígena*, perteneciente al pueblo originario Otomí, y el sábado estuvo presente en la *Arena Coliseo* para brindar total apoyo y respaldo de dicha comunidad a Juan Pablo Romero, haciendo entrega de un collar emblemático de flores antes de que el boxeador subiera al ring.

Además, también se encontraba presente **José “Pepe” Mora Pérez**, →

Delegado Nacional de los **Juegos Populares Nacionales**, quién también se sumó de manera activa al respaldo de Juan Pablo Romero.



Fotos: Arriba, Hipólito hace entrega del collar emblemático. Abajo, Romero camino al ring con el collar (Foto Pablo Lozano)

Ambas agrupaciones eligieron al ex olímpico como imagen deportiva, y el de Villa del Carbón colaborará activamente y de manera directa impartiendo conferencias y pláticas motivacionales en donde tratará temas como la superación personal, la disciplina del deporte, la lucha contra las adicciones y el bullying y la

experiencia personal que lo tuvo como representante nacional en los Juegos Olímpicos.

El trabajo en conjunto tendrá como objetivo principal impactar en las personas de menores recursos e impulsarlos a buscar una alternativa de vida dentro del deporte.

Romero, quien es la cara de una exitosa campaña denominada **“KO al Bullying”** del *Consejo Mundial de Boxeo*, y que fue premiado por dicha iniciativa el pasado lunes 11 de marzo por el Tec de Monterrey, se convertirá en un ejemplo e imagen inspiradora para niños y grandes provenientes de pueblos originarios que anhelan un futuro diferente.



Doble KO para México en Texas

En la cartelera de respaldo del espectáculo que tuvo como gran ganador a **Errol Spence Jr** sobre **Mickey García** en el *AT&T Stadium* en Texas el sábado 16 de marzo, dos mexicanos dieron que hablar.

Por un lado, el de Tijuana **Luis “Pantera” Nery** en su primer presentación en Estados Unidos, tuvo una performance impecable al noquear al puertorriqueño **McJoe Arroyo**.

El desenlace llegó en el round número cuatro, cuando el referee decidió dar fin a las acciones, luego de más de una caída del boricua.

Con este resultado, Nery mantiene su invicto en 29 presentaciones, con un espectacular porcentaje de KO's: 80%. En declaraciones luego del combate, el mexicano aseguró que recuperará el campeonato mundial cueste lo que cueste.



Foto: Nery (cortesía Zanfer Box)

Otro prospecto que aumenta su racha ganadora es **Lindolfo Delgado**, el ex olímpico oriundo de Nuevo León.

En esta oportunidad el rival de turno fue el de Oklahoma, **James Roach**, con un récord de cinco victorias (las cinco por la vía rápida) y una derrota.



Foto: Delgado (cortesía Promociones del Pueblo)

Los números, similares a los del mexicano, prometían un duelo excitante entre noqueadores, donde ambos se medirían con cautela. Sin embargo Delgado no dejó que su rival pudiera al menos estudiarlo y en el primer asalto, luego de acorralarlo en varias ocasiones, logró aplicar un poderoso gancho al hígado que dejó fuera de juego al estadounidense. Delgado sumó así nueve victorias con nueve KO's.

Lindolfo Delgado y Luis Nery a puro KO



Ejemplar N° 19
Marzo 2019, Mx.

Recordando a
"Chucho" Castillo

Caracterización
del Boxeo
Parte II

"El Trompas"

MAURICIO PINTOR